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Hallo,

Sie alle wissen sicher mindestens genauso gut wie wir alle dass sich zurzeit sehr stark was
bewegt in der Welt der Haare.

Acell, Histogen, die TU Berlin usw. möchten uns deutlich machen dass bald eine neue Ära der
Haartransplantation beginnt.

Wie gehen Sie als verantwortliche Ärzte mit diesem Thema um? Lassen Sie diese neuen
Erkenntnisse in Ihre Arbeit einfließen, oder meinen Sie dass diese Dinge nicht der Rede wert
sind?

Es wäre auch interessant zu wissen wie Fachleute,also Sie, zu diesen neuen Erkenntnissen
stehen. Evtl. wissen Sie ja noch viel mehr als wir?

Mit freundlichen Grüßen
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